



Jubiläumsfeier auf der IDS

Liebe Leserinnen,

der Dentista e.V. ist nun schon ganze 10 Jahre alt! Im Jahr 2007 – auf der damaligen IDS in Köln – wurde er von einigen sehr vorausschauenden Kolleginnen gegründet. Sie sahen den zunehmenden Anteil der Frauen an den zahnmedizinischen Fakultäten und hörten die darüber besorgten, teils sogar alarmierenden Stimmen und Kommentare, vor allem aus den standespolitischen Gremien. Die „Feminisierung“ des Berufsstandes und die daraus resultierenden unerfreulichen Folgen für den freien Beruf wurden gerne konstatiert.

Und nun, auf der IDS 2017, konnte der Dentista Verband sein Jubiläum am Stand der Bundeszahnärztekammer als Kooperationspartner feierlich und fröhlich begehen. Es kamen viele Gratulanten und Gäste, Kolleginnen und Kollegen, die Präsidenten einiger Landes Zahnärztekammern, Vertreter der Industrie und unserer Patenunternehmen. Die Vorsitzende der Organisation „Women Dentists Worldwide“ Frau Dr. Vesna Barac Furtinger brachte sogar extra aus Kroatien eine hausgemachte (und köstliche!!) Schokoladentorte mit! Es wurden Ehrenpreise verliehen, Reden gehalten und überhaupt wurde viel geredet und gelacht. Überzeugen Sie sich selbst anhand der Berichte und Fotos dieser Ausgabe oder natürlich wie immer auf unserer Website.

Sie finden aber auch ganz sicher wieder vieles, was Ihnen bei Ihrer täglichen Arbeit ein Stück weiterhelfen wird und Sie auf neue oder andere Ideen bringen könnte. Das übergeordnete

Thema ist diesmal die implantologische Versorgung, von möglichst vielen Seiten und ganz praxisnah betrachtet. Zahnmedizinisch und zahntechnisch, ästhetisch und ganzheitlich, technisch und chirurgisch...

Schauen Sie hinein ins Heft und vertiefen Sie sich in die Themen, die für Sie interessant sind. Ich bin sicher, es ist für jede/jeden etwas dabei!

Dann bleibt mir nur noch, Ihnen einen wunderschönen und möglichst in jeder Beziehung sonnigen Frühling zu wünschen. In unserem Beruf gibt es immer wieder Spannendes und Neues zu entdecken. Bleiben Sie am Ball!

Herzlichst



Ihre Dr. Susanne Fath
Präsidentin Dentista e.V.